



Stabsstelle Unternehmenskommunikation

Oliver Stilz
Referent Public Relations
Telefon: 0721 974-1137
kommunikation@klinikum-karlsruhe.de
Internet: www.klinikum-karlsruhe.de

Karlsruhe, den 07.11.2025

Presseeinladung

Aquarien sorgen wieder für strahlende Kinderaugen

Jahrelang standen drei Aquarien im Zentrum für Kinder und Frauen am Klinikum Karlsruhe leer. Jetzt hat ein engagiertes Duo den Wasserbecken dank einiger großzügiger Spenden neues Leben eingehaucht.

Die drei Aquarien schmücken die Wartezeonen der Ambulanzen der Franz-Lust-Klinik für Kinder- und Jugendmedizin, der Klinik für Kinderchirurgie und -urologie sowie der Kinderradiologie. Sie sind nun wieder mit Fischen, Wasserpflanzen und dekorativen Elementen bestückt. Viele wartende Kinder und ihre Angehörigen bestaunen ihre Bewohner, während sie auf ihre Termine warten.

Damit Sie sich einen Eindruck der neu gestalteten und wieder in Betrieb genommenen Aquarien machen können, laden wir Sie herzlich ein für:

**Mittwoch, 12. November, 9 Uhr
Foyer Haus S (Zentrum für Kinder und Frauen)
im Städtischen Klinikum Karlsruhe**

Vor Ort stehen Ihnen als Interviewpartner zur Verfügung:

- Prof. Dr. Verena Ellerkamp, Direktorin der Klinik für Kinderchirurgie und -urologie
- Fabian Hettel, Geschäftsbereich Infrastruktur und Eigentümer FH Aquaristik und Teichzubehör
- Julian Mössinger, Junge Polizei Deutsche Polizeigewerkschaft Karlsruhe
- Christian Stemmler und Danijela Brecic, Vorsitzende der Deutschen Polizeigewerkschaft Karlsruhe
- Elke Winay, Förderverein für krebskranke Kinder Karlsruhe e.V.
- Andreas Cleve, Impuls das Gesundheitsstudio GmbH

Bitte geben Sie uns bis 11.11.2025 eine kurze Rückmeldung an kommunikation@klinikum-karlsruhe.de, ob Sie den Termin wahrnehmen werden.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und Berichterstattung!

